

# ZONE

## Meningkatkan Kemampuan Humas Polres Sumbawa Barat Gelar Pelatihan Quick Wins

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID)

Nov 4, 2022 - 13:59



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat bidang Humas(Hubungan Masyarakat)menggelar pelatihan peningkatan kemampuan kehumasan dilaksanakan bertempat di Aula Endra Dharmalaksana Polres

Sumbawa Barat pada Kamis (03/11/22).

Dalam kegiatan ini Kapolres Sumbawa Barat dalam hal ini diwakili oleh Kabag SDM Polres Sumbawa Barat KOMPOL Ibrahim. Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos. dan diikuti anggota Polres Sumbawa Barat sekitar 25 orang.

Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos. menyampaikan, dalam sambutannya Kabag SDM Polres Sumbawa Barat KOMPOL Ibrahim menjelaskan atas kinerja bidang Humas yang telah melakukan Quick Respond atas arahan Pimpinan untuk menjalankan QW (Quick Wins) Program 5

"Kegiatan QW program 5 ini bukan hanya Si Humas selaku pengemban program, namun tingkat Polsek juga wajib memberikan dukungan untuk memulihkan citra Polri, ada 3 hal yang menjadi pembahasan kita bersama, diantaranya : Pengelolaan Media, Komunikasi Publik, dan Konten Creative," tegasnya.

Ibrahim menjelaskan, utamanya saat ini adalah peningkatan citra Polri dari sisi Media Sosial, bagi seluruh anggota hati-hati dalam memberikan statement di tengah-tengah masyarakat baik online maupun offline. Dengan tujuan untuk bersama-sama menjaga nama baik Polres Sumbawa Barat, mari kita mulai berbenah untuk memulihkan citra kepolisian melalui media online.

"Dengan kegiatan ini harapannya adalah rekan-rekan anggota dapat mengambil ilmu dari apa yang disampaikan oleh Humas, kegiatan ini untuk dapat di teruskan kepada rekan-rekan yang lainnya" tuturnya

Sementara itu, Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos menjelaskan, bahwa Komunikasi Publik adalah Komunikasi secara tatap muka maupun secara media. Tatap muka maupun secara media memiliki etika masing-masing dan berhati-hati dalam memberikan statement di tengah-tengah masyarakat.

"Pengelolaan media sosial, komunikasi publik dan konten kreatif adalah merupakan Quick Wins Program 5 tentang pengelolaan media, untuk itu bagi rekan-rekan sekalian agar di perhatikan tentang etika-etika dalam berkomunikasi" ujarnya

Dalam hal ini anggota Humas Briptu Alwin Hidayat menyampaikan materi tentang konten kreatif dan pengelolaan media sosial, terkait dengan pengelolaan media sosial seluruh satuan fungsi dan Polsek jajaran sangat dibutuhkan agar dapat memberikan informasi kepada masyarakat melalui media sosial.

"Untuk operator Media Sosial Polsek jajaran agar meningkatkan keaktifan sebagai bentuk peran pembantu dalam tingkat jajaran, kepada seluruh operator satuan fungsi maupun Polsek jajaran agar dapat memberikan angel terbaik disetiap dokumentasinya" ucapnya

Lanjutnya, untuk operator satuan fungsi maupun Polsek jajaran agar lebih memperhatikan apa yang menjadi kontennya dan dapat memperhatikan apa yang menjadi garis besar dari sebuah kegiatan. Dan juga bagi operator satuan fungsi maupun Polsek jajaran agar dapat memilih platform yang dapat secara efisien diterima oleh masyarakat.

Selain itu, Briptu Chaerul Anam juga memberikan materi cara membuat Video, membuat meme dan mengambil photo yang baik dan hasilnya maksimal, kemudian dilanjutkan dengan Briptu Samsul Rijal menyampaikan cara teknik

mentekdon berita -berita yanh tidak jelas.(Adb)